



Rangauliga 2015
Fürth – Roth – Ansbach – Neustadt/Aisch
Udo Massl, Tel. 09105/9349, Leiter@rangauliga.de



Einladung

Großhabersdorf, Dezember 2014

Hallo Leute!

Wieder konnte eine Saison abgeschlossen werden und nun freuen wir uns auf die nächste Saison. Deshalb starten wir auch ab sofort die Anmeldung.

Mit dieser Einladung erhaltet Ihr die Möglichkeit in der Rangauliga 2015 mitzuspielen. Der Spielmodus richtet sich nach der Anzahl der Teilnehmer. Eine Teilnehmerbegrenzung gibt es nicht. Die Ligaleitung bzw. der Spielerrat behält sich vor Mannschaften abzulehnen.

Wie bisher veranstalten wir auch zusammen mit anderen Ligen des Großraums Nürnberg die Copa de Franconia, in der die besten Mannschaften aus der vergangenen Saison dieser Ligen aufeinandertreffen.

Wieder wird es eine 1. und eine 2. Liga im Bereich Fürth geben. Melden sich dabei mehr als 16 Teams an so wird die 2. Liga in regionale Gruppen aufgeteilt. Auch der Pokalwettbewerb zwischen allen Rangauliga-Mannschaften wird wieder stattfinden.

Auch das flexible Spieltagesystem der vergangenen Saison wird beibehalten. Dazu bitten wir Euch die Planung entsprechend durch ausfüllen des anhängenden Formulars zu unterstützen und dieses oder die Antworten zumindest als E-Mail zu mir zurückzusenden.

Anmeldeschluß ist der 31. Januar 2015.

Die Startgebühr muß dann auch bis zum 6. Februar bei mir eingegangen sein.

Die Runde wird voraussichtlich wieder folgende Rahmenbedingungen haben:

Spielfeld:	Kleinfeld (jede Mannschaft muss für einen geeigneten, bespielbaren und für den Gegner kostenlosen Platz sorgen)
Anzahl Spieler:	5 + 1 (fliegender Wechsel)
Spielzeit:	2 x 35 Minuten
Regeln der Rangauliga:	Im Prinzip gelten die Regeln und dazugehörigen Kommentare vom vergangenen Jahr (siehe Homepage Jahr 2014) – kleinere Änderungen können sich noch ergeben.
Spieltage:	Runde mit Hin- und Rückspielen sowie Pokalwettbewerb.
Zeitraum:	Anfang März bis Oktober 2015
Anzahl Mannschaften:	Gruppen mit 5 – 8 Mannschaften. Melden sich mehr als 16 Mannschaften an wird die 2. Liga nach regionalen Aspekten auf mehrere Gruppen aufgeteilt.
Preise:	Alle Teilnehmer die bis zum Ende durchhalten erhalten einen Pokal und eine Urkunde. Der Gesamtgewinner bzw. der Pokalsieger erhält den jeweiligen Wanderpokal der Liga für eine Saison.
Startgebühr:	40,- Euro.

Es ist davon auszugehen, dass etwa alle 2 – 3 Wochen eine Begegnung zu absolvieren ist. Die Copa de Franconia wird mit 4 Mannschaften von jeder teilnehmenden Liga durchgeführt.

Alle weiteren und aktuellen Informationen entnehmt Ihr bitte der Homepage www.rangauliga.de oder bei Facebook unter <http://www.facebook.com/rangauliga> bzw. der Gruppe „Rangauliga“ ebenfalls bei Facebook.

Bitte meldet Euch nur an, wenn Ihr ein ernsthaftes Interesse an der Rangauliga habt. Ihr solltet in der Lage sein, alle Spiele zeitnah auszutragen und für Terminvereinbarungen von den Teams immer erreichbar sein. Es wird keine Kautionsgarantie verlangt, dass Ihr nicht während der Saison aussteigt!

Bei Interesse oder Fragen meldet Ihr Euch bei:
Udo Massl, Leiter@rangauliga.de, Tel. 09105/9349.

Zur Anmeldung erhaltet Ihr dann die Bankverbindung von mir. Erst nach Eingang der Startgebühr seid Ihr für die Rangauliga angemeldet und fester Teilnehmer der Saison 2015.

Mit sportlichen Grüßen
Udo